

# SAINT-JULIEN-DU-SERRE

## Soirée-conférence avec Georges Naud

**S**amedi 22 septembre à 20h 30, "Les amis de l'église" organisent une soirée-conférence à la salle polyvalente. Le conférencier sera Georges Naud, spécialiste incontesté de la géologie de l'Ardèche. Depuis le début des années 60, il est installé en Ardèche. Le sujet de sa thèse lui a d'ailleurs été fourni par notre région puisqu'il s'agissait de l'hydrologie du massif du Caïron. Actuellement maître de conférences de l'université de Marseille, Georges Naud nous présentera le paysage local au temps géologique. Ce sera l'occasion pour tous les auditeurs de mieux



Georges Naud, conférencier.

comprendre notre sous-sol et comprendre nos paysages actuels. Entrée : 3 euros pour les adultes.